



NOTA DE PRENSA

N° 047 – 2018 / SEDE CENTRALOficina General de Comunicaciones

Sunarp: primera inscripción de predios creció en trece departamentos el 2018



 El año pasado se inscribieron por primera vez en el sistema registral un total de 99 mil 272 inmuebles.

La primera inscripción de predios, también llamada inmatriculación, creció en trece departamentos del país durante el periodo enero abril 2,017 versus enero abril 2018 siendo Tumbes el que mostró el mayor porcentaje de crecimiento al llegar a 666.66% de incremento. Así lo informó la Superintendencia Nacional de los Registros Públicos (Sunarp) entidad que precisó que en todo el año pasado se inscribieron por primera vez en el sistema registral un total de 99 mil 272 inmuebles.

Los departamentos que siguen, de acuerdo a su porcentaje de crecimiento, son Arequipa (257.81%), Apurímac (168.64%), Áncash (109.86%), Tacna (76.6%), Moquegua (57.58%), La Libertad (54.85%), Lambayeque (38.9%), Cusco (35.85), Amazonas (20.72%), Puno (20.25%), Ucayali (13.95%) y Lima (6.94%).

Por departamentos

El total de predios inmatriculados entre enero y abril del presente año es 22 mil 223. Lima se ubica en el primer lugar de las inscripciones con 5 mil 425. Le siguen el departamento de Arequipa con 3,961 inmatriculaciones y La Libertad con 2,507.

En esta ocasión, el cuarto departamento con mayor cantidad de inmatriculaciones de predios es Junín con 1,392. Inmediatamente después está Piura con 1,386 inscripciones. En sexto lugar





se ubica Lambayeque con 1,332 inmatriculaciones; le sigue Áncash con 1,171; lca con 793; San Martín con 736; y Puno con 570.

Tras ellos se ubican Apurímac con 454 inmatriculaciones; Cusco con 432; Huancavelica con 390; Ayacucho con 376; Amazonas con 303; Ucayali con 294; Cajamarca con 225; Loreto con 198; Huánuco con 97; Tacna con 83; Moquegua con 52; Pasco con 25; Tumbes con 23; y Madre de Dios con 9.

Compraventa de predios

En lo que respecta a la inscripción de las compraventas de predios realizadas durante los primeros cuatro meses del presente año estas llegaron a 62 mil 746, un 5.74% más que las 59 mil 339 inscritas entre enero y abril del 2017.

Aparte de Lima, con 33,638 inscripciones-, los departamentos que lideraron las inscripciones de las compraventas de inmuebles en el interior del país fueron Areguipa (3,909), La Libertad (3,749); Lambayeque (3,059); Piura (2,455); Ica (2,420); San Martín (1,870) y Junín con 1,468.

Luego se ubican Áncash (1,311); Cusco (1,293); Tacna (1,170); Loreto (1,142); Ucayali (1,004); Cajamarca (993); Huánuco (706); Puno (594); Ayacucho (547) Moquegua (397); Amazonas (349); Apurímac (245); Madre de Dios (185); Tumbes (104), Pasco (71) y, finalmente, Huancavelica (67).

Santiago de Surco, 21 de mayo de 2018

OFICINA GENERAL DE COMUNICACIONES - SUNARP